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DISCUSSIONE C.C.  PUNTO 4) ODG 26.09.2023 RATIFICA VARIAZIONI AL BILANCIO DI 

PREVISIONE 2023/2025 (DELIBERA GC. 126 DEL 09.08.23); 

 

Presidente Andreani: “Ordine del giorno numero 4, ratifica variazioni al bilancio di previsione 

2023/2025, delibera di Giunta comunale numero 126 del 09.08. 2023. Sindaco”. 

Sindaco: “Ad agosto è stata fatta questa variazione di bilancio con delibera di giunta, per alcune 

variazioni urgenti, trovate la tabelle allegata, sono diversi capitoli sia d’entrata che di spesa, ma 

fondamentalmente il più importante, il più urgente è stato per il finanziamento rinnovato del progetto 

“Sai minori” che come sapete di cui siamo titolari, avvero accoglienza di minori stranieri  di immigrati 

minori stranieri, progetto che scadeva il 31 luglio, se non ricordo male, è stato però chiesto il rinnovo 

per andare avanti, perché questi ragazzi sono ancora nella nostra struttura, è stato rinnovato, per il 

momento prorogato per qualche mese, quindi abbiamo dovuto prevedere in bilancio d’urgenza sia in 

entrata che in uscita la voce corrispondente, abbiamo anche inserito nell’occasione la sistemazione 

dissesto via Arno, perché abbiamo ricevuto la comunicazione di un finanziamento una parte di 

finanziamento che ci era stata assegnato, quindi è stato previsto anche questo in entrata ed in uscita, 

poi altre piccolissime voci richieste dagli uffici.” 

Presidente Andreani: “Qualcuno vuole la parola? Prego Righini…..Non abbiamo registrato la 

domanda. Righini può ripetere”. 

Consigliere Righini (Bene Comune): “Volevo delucidazioni sul progetto accoglienza minori 

stranieri, quanti ragazzi sono, come vengono gestiti, qual è l’ente, non lo so, di riferimento, se c’è 

un’associazione, o qualcosa”. 

Presidente Andreani: “Frenos”. 

Assessore Frenos:“Allora i ragazzi sono gestiti dalla cooperativa Tahomà, che ha vinto il primo 

bando che è scaduto ora a luglio, e avevamo  notizia dal Ministero che sarebbe stato rifatto un altro 

bando, perché era biennale, però lo vogliono fare più strutturale, più lungo, però al momento non 

hanno fatto in tempo a fare il bando e quindi ci hanno permesso di fare questa proroga e poi vediamo 

come, cosa ci manderanno per poi fare un nuovo bando, perché dovremo fare un bando e vedremo 

chi ci sarà, chi li gestirà.  Per quanto riguarda invece i ragazzi, sono se non sbaglio, sono 14 ad oggi, 

però dovrei verificare per l’esattezza, anche perché c’è uno che ha avuto qualche problema e sta 

girando fra l’ospedale e l’associazione e ora vediamo, dovrebbe rientrare, però ancora non si sa, poi 

ce ne siamo trovato un altro che è venuto dal nord, ce lo siamo trovato, siccome c’era questa ragazzo 

che stava male ha saputo da un amico che avevano un letto libero ed è arrivato, ce lo siamo trovati 

quaggiù, quindi c’è stato un po’ di marasma, la gestione poi  è totalmente in mano a Tahomà, che li 

gestisce comunque la sera dalle10 in poi, sono in casa, in struttura, con loro c’è un operatore, tutte le 

notti, io mi sono informato per l’appunto proprio in questo periodo estivo perché c’era stata qualche 

lamentela, ma non si capiva se era rivolta verso questi ragazzi o in generale, sulla stazione, in realtà 

era più una cosa generalizzata, però mi sono informato ed effettivamente loro non hanno di queste 

problematiche, anzi, di due cercano di tamponare l’avvicinamento di altre persone, li stanno gestendo 

abbastanza bene, dico abbastanza perché   non si può mai dire benissimo, perché si può fare sempre 

meglio. Però mi sono informato anche con un’altra associazione, molto più grande la Oxfam, che ha 

detto che loro sono consapevoli di quello che stanno facendo, quindi io sono contento di quello che 

stanno facendo Tahomà. Ora vediamo con il nuovo bando chi ci sarà che partecipa”. 

Presidente Andreani: “Domande? Sindaco”. 
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Sindaco: “Si grazie. Volevo aggiungere, anzi faccio un passo indietro come se fosse una 

comunicazione. Riguardo al tema immigranti stiamo facendo tante riunioni in Prefettura, riguardo 

l’emergenza migranti, perché appunto come saprete, è cambiato il sistema di accoglienza ormai da 

un po’ di tempo, adesso i migranti vengono assegnati alle Prefetture, non più come era prima che 

venivano assegnati su base comunale e poi le Prefetture devono trovare un alloggio, quindi questo di 

fatto sta creando un sistema per cui le cooperative, le poche cooperative rimaste, che fanno 

accoglienza, hanno in mano il totale libero decisione, scelta, di dove metterli, in che strutture,  e quanti 

così via, ve lo dico perché questo sta portando un po’ di confusione in qualche Comune per esempio, 

non il nostro, per esempio Comuni anche vicini, Subbiano dove ci sono 140 migranti attualmente, 

Castel Focognano  90, da noi ce ne sono 21, se non ricordo male, di migranti adulti più i minori. Ecco 

era per dire che c’è questa discussione in corso, problema derivante per lo più da quei Comuni che 

tutt’oggi nonostante la gestione poi sia in mano alle cooperative che possono scegliere dove andare, 

però c’è sempre l’interlocuzione con la Prefettura per cercare di trovare gli alloggi nei vari Comuni. 

Ci sono ancora tutt’oggi dei Comuni che si ostinano a mettere, a fare delle barricate, a non volere 

assolutamente migranti. Lo dico anche per specificare anche che non è una questione politica, ovvio 

destra e sinistra, ma è trasversale la faccenda, anzi Castel Focognano e Subbiano non sono 

evidentemente Comuni non di sinistra, ma per dire che ci sono destre e sinistre indifferenti in questo 

senso, la problematica è trasversale, ci sono dei Comuni che sono a zero e Comuni che sono a 140  

addirittura oltre, in Casentino mi sembra che ci sono 4 Comuni che sono a zero, e 8 che hanno invece 

persone, ci sono vallate con problematiche molto maggiori, la Valdichiana ha pressocché a zero in 

tutti i Comuni, invece è una vallata abbastanza importante, quindi ecco sta creando, diciamo come 

numeri effettivi non ci sarebbe l’emergenza, l’emergenza è creata perché non riesce ancora ad avere 

un accoglienza diffusa su tutto il territorio”. 

Presidente Andreani: “Vannucci”. 

Consigliere Vannucci (Cittadini In Comune):“Mi è venuta in mente una cosa, non so se si può 

tornare un attimo indietro per segnalare una problematica al Consiglio ed alla Giunta, la svolta in 

Bibbiena stazione provenendo dal centro commerciale verso via Gualchiere è estremamente 

pericolosa, perché il  guard rail di fatto fa angolo e le autovetture che vogliono svoltare in via 

Gualchiere, si allargano e sembra che vadano per prendere la corsia dello svincolo e girano 

all’improvviso, anche oggi un motorino ha rischiato di finire sotto la macchina, ed io personalmente 

ho avuto in studio una pratica di uno che si è disintegrato, perché una macchina ha fatto quella 

manovra e quindi, non se mi sono spiegato dove, in corrispondenza della vecchia fabbrica del Poggi, 

per capirsi, Ivar auto, preciso, credo che le soluzione possono essere due, o mettere un divieto di 

svolta, oppure di spostare un po’ indietro quel  guard rail facilitando l’ingresso perché così è 

veramente pericoloso. È molto facile che in qualche modo possano succedere gli incidenti come sono 

già successi.  Per l’appunto proprio oggi ho visto la macchina station wagon che si è dovuta allargare 

sennò fai la fiancata inevitabilmente su quel guard rail e il motorino ha visto che la macchina 

sembrava che si incanalasse per andare verso viale Michelangelo, chiaramente ha continuato   a dritto 

e la macchina ha svoltato e questo lo ha evitato, un mio cliente è stato preso in pieno e ci ha rimesso 

quasi la mano. Quella svolta è pericolosa perché ripeto o si evita lì, si impedisce la svolta a destra 

oppure secondo me, va tirato indietro quel guard rail, per agevolare….. ma mentre una svolta a sinistra 

in teoria è più agevole, perché se non c’è nessuno uno gira, e ci entra bene, la svolta a destra crea tutta 

una serie di problematiche che comunque ci sono”. 
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Vicesegretario Dr.ssa Michelini: “Oggettivamente sono stati rilevati più di un sinistro in quella 

dinamica perché spesso viene frainteso il comportamento di chi vuole svoltare che tende ad allargare 

per poter entrare, quello spazio è molto ristretto ed effettivamente è possibile. Ovviamente i 

comportamenti prudenti degli utenti della strada dovrebbero scongiurare, perché con la freccia a 

destra. Comunque, adesso è inutile stare qui a dire, invocare la prudenza. Giustamente si può 

guardare, verificare se ci sono soluzioni concrete…”. 

Presidente Andreani: “Va bene, si mette a votazione l’ordine del giorno numero 4: favorevoli? 12 

gruppo della maggioranza, contrari? 4 gruppo della minoranza. Immediata eseguibilità favorevoli? 

12, contrari? 4. L’ordine del giorno è stato approvato con votazione 12 favorevoli e 4 contrari”. 

 

  


